

Fecha: 19-01-2026
Medio: La Discusión
Supl.: La Discusión
Tipo: Noticia general
Título: San Carlos inicia campaña de ayuda para bomberos y brigadistas

Pág. : 5
Cm2: 195,9
VPE: \$ 195.155

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida



San Carlos inicia campaña de ayuda para bomberos y brigadistas

La Municipalidad de San Carlos iniciará una campaña de ayuda solidaria destinada a apoyar a bomberos y brigadistas que se encuentran en la primera línea de combate de los incendios forestales que afectan a distintos puntos de la Región de Ñuble.

La iniciativa busca recolectar insumos de protección y cuidado personal, los cuales serán canalizados directamente a quienes trabajan en terreno, enfrentando extensas jornadas bajo condiciones climáticas adversas y una alta exposición al fuego y al humo.

El alcalde de San Carlos, Rubén Méndez, destacó el sentido de urgencia de esta campaña señalando que "desde la Municipalidad de San Carlos estamos organizando una campaña de ayuda, porque cuando se produce una tragedia de esta embergadura se requieren muchos elementos importantes. Lo hemos separado en varias etapas, ya que primero hay que ayudar a quienes

combaten los incendios y luego apoyar la limpieza y la reconstrucción. Como comunidad solidaria que somos, nuestro compromiso social es apoyar a las comunas vecinas que lo están pasando mal".

El jefe comunal recalcó además que los elementos solicitados deben ser entregados nuevos y sellados, con el fin de garantizar su correcta utilización y resguardar la salud del personal que los recibirá.

La campaña contempla la recolección de insumos como cremas contra las quemaduras, gasas, colirio, suero fisiológico, sales hidratantes, tela adhesiva, jabón, bloqueador solar, toallas húmedas y mascarillas, entre otros artículos de primera necesidad.

Los puntos de acopio habilitados por el municipio serán el edificio consistorial de la Municipalidad de San Carlos y el Centro Cultural, ubicado en Avenida Baena N°180.